

Mission Proaction

La mission de Mission Proaction est de rendre accessible des services professionnels de qualité soutenant le développement optimal des enfants ainsi que l'autonomisation et le bien-être des familles.

Développement des cerveaux

- Programme de stimulation du langage oral et écrit pour les enfants de 3½ à 7 ans.
- L'objectif de Cerveau en développement est d'agir le plus tôt possible sur les fragilités langagières et ainsi prévenir l'apparition de difficultés persistantes.
- Les activités en petit groupe basées sur la recherche sont animées la fin de semaine par une intervenante sous la supervision d'une orthophoniste.

Opération prévention

- Stimulation par les éducatrices des habiletés prédictives de la réussite en lecture-écriture.

Interaction de superhéros

- Jeux & informations sur le développement du langage.

Interconnexions familiales

- Activités parent-enfant en ligne créées par une orthophoniste et ergothérapeute. Cinq activités amusantes ciblent le développement du langage, la motricité et les activités de la vie quotidienne pour les enfants âgés de 2 à 3 ans et de 4 à 5 ans.
- Des articles écrits par une psychoéducatrice seront offerts afin d'informer et d'outiller les parents face à des difficultés rencontrées avec leurs enfants. Le développement de l'estime de soi chez les tout-petits et la gestion des émotions seront couverts par ces articles.



255 Chevrement, suite 101, L'Île-Bizard, H9C 2B4
info@missionproaction.org
www.missionproaction.org

Mission Proaction

Mission Proaction's mission is to offer accessible professional services that support the optimal development of children and the empowerment and well-being of families.

Brain Development

- An oral and written language stimulation program for children ages 3½ to 7.
- The goal of the Brain Development program is to address language delays as early as possible to prevent further developmental difficulties.
- Research-based small group activities are facilitated on weekends by an intervention worker under the supervision of a speech-language pathologist.

Operation Prevention

- A program of stimulation activities run by educators that are designed to contribute to the development of reading and writing skills.

Superhero Interactions

- Activities, games & information on language development.

Family Interconnections

- A platform of online parent-child activities created by a speech and occupational therapist. Five fun activities are available that target language development, motor skills and activities of daily living for children ages 2-3 and 4-5.
- Online articles written by a psychoeducator will be available to inform and equip parents with information about developmental difficulties that could be experienced, such as the development of self-esteem in toddlers and the management of emotions.



255 Chevrement, suite 101, L'Île-Bizard, H9C 2B4
info@missionproaction.org
www.missionproaction.org